

<https://www.ouest-france.fr/normandie/saint-lo-50000/reportage-le-bowling-le-macao-a-fete-ses-40-ans-a-saint-lo-voila-qui-ne-nous-rajeunit-pas-e7537734-ddf5-11ee-a459-4d0565cc4317>

REPORTAGE. Le bowling le Macao a fêté ses 40 ans à Saint-Lô : « Voilà qui ne nous rajeunit pas ! »

Le Macao, indétronable bowling de Saint-Lô (Manche), a fêté ses 40 ans, vendredi 8 mars 2024. Un lieu central où les habitudes n'ont pas changé depuis les années 1980 : les familles et les lycéens continuent de se retrouver autour des six mythiques pistes et des parties de billard.



Au Macao, le bowling du centre-ville de Saint-Lô (Manche), on vient en famille comme Léon, Juliette, Céline et Nicolas Leneveu, qui habitent Quibou. | OUEST FRANCE
Ouest-France Marielle BASTIDE. Publié le 09/03/2024 à 11h29

Le temps passe vite quand on joue au bowling. Une partie, puis deux, allez encore une dernière et puis il n'est pas si tard, on peut en tenter une quatrième, on n'habite pas loin et il y a une revanche à prendre. Pour le Macao, bowling situé en plein cœur de Saint-Lô (Manche), c'est un peu pareil. Dix ans, vingt ans, trente, on change les pistes, on informatise le comptage des points et c'est reparti pour une décennie de plus. Voilà la quarantaine, sans que personne ne l'ait vraiment vue venir.



L'équipe du Macao a fêté les 40 ans du bowling de Saint-Lô (Manche), vendredi 8 mars 2024. | OUEST FRANCE

Alors il fallait bien fêter ça, vendredi 8 mars 2024. Les groupes Hironde, les Palaïkés puis les Paparassols animent la soirée en musique pendant que l'on ouvre la boîte à souvenirs, en prononçant beaucoup plus souvent le mot jeunesse que le mot strike.

« On a plein de souvenirs ici »

« Le Macao, c'est un lieu où les jeunes et les moins jeunes, comme nous, se retrouvent. Quarante ans... Voilà qui ne nous rajeunit pas ! » plaisante Nicolas Leneveu, 50 ans et ancien élève du lycée Curie. Sa femme, Céline, ajoute : « On a passé une partie de notre jeunesse ici, on a plein de souvenirs. »

Leurs enfants ont pris les mêmes habitudes. Léon, leur fils de 17 ans et scolarisé au lycée Le Verrier, à cinq minutes à pied du bowling, vient souvent jouer au billard après les cours. Sa sœur Juliette, elle, est plutôt branchée bowling. « On se débrouille mais bon, on n'est pas des flèches non plus ! » rigole la jeune Quiboise.

Lire aussi : [RENCONTRE. Elles évoluent au plus haut niveau : qui sont les reines du bowling de Saint-Lô ?](#)



A l'occasion des 40 ans du Macao, une soirée anniversaire était organisée, à Saint-Lô (Manche), vendredi 8 mars 2024. | OUEST FRANCE

Un lieu « hypercentral » à côté du lycée

« Le Macao, c'est hypercentral, juste à côté du lycée. C'est un endroit au chaud où on aime se rejoindre. Il y a plus de choses à faire que dans les cafés », abondent Maxine Chanut et Zoé Milet, 17 ans et en pleine partie de billard. Avec ses six pistes, loin des grands complexes installés en périphérie, le Macao, « plus petit, plus convivial et plus familial », résiste et compte bien rester en piste.

Lire aussi : [Dans ce bowling normand, on commandera son café en langue des signes le temps d'une soirée](#)



Ces lycéennes de Saint-Lô (Manche) ont l'habitude de venir au Macao pour jouer au billard ou au bowling après les cours. | OUEST FRANCE
Guy Mercier, qui a repris l'affaire il y a trois ans, prévoit de remettre aux normes une cuisine pour proposer plat du jour et à la carte dans un esprit brasserie. Il a pris sa licence de bowling au Macao en 1992. Huit ans après l'ouverture. Encore un petit jeune qui n'a pas vu le temps passer.